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CE-10-11-20 

 

 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE SAINTE-MARIE 

 

Procès-verbal de la troisième séance du conseil d'établissement tenue le 14 

décembre 2010 à 18h30, au Restaurant Au coin de la Baie 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Manon Barbeau, parent, vice-présidente 

Jean Brûlé,  parent, président et représentant au Comité de parents 

Jean-François Dubé, représentant du personnel de soutien 

Isabelle Dupuis, enseignante 

Claire St-Jean,  enseignante 

Tiffany Senecal, enseignante 

Marika Ghelyn, représentante du personnel du service de garde 

Nathalie Fortier parent 

            Nadine Lussier, parent 

Isabelle St-Cyr, enseignante 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Christiane Beaulieu,    directrice adjointe 

Linda Fortin,                directrice 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

            Eric Gervais,  parent  

Nicolas Hennaut, parent, substitut au Comité de parents 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

1. Constat du quorum et ouverture de l'assemblée 

M. Brûlé, président, accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance. Il 

est 18h33. 

2. Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé par Mme Nadine Lussier d'accepter l'ordre du jour tel que présenté  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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3. Adoption du procès-verbal du 9 novembre 2010 

Il est proposé par M. Jean-François Dubé d'accepter le procès-verbal du 9 novembre 

2010 tel que déposé  

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

4. Parole au public 

Aucun public 

5. Correspondance 

Aucune correspondance 

 

Points de décision 

6. Projet de convention gestion et de réussite éducative 

Mme Fortin présente un projet de Convention de gestion et de réussite éducative, 

telle que travaillée, discutée et approuvée par l’ensemble de l’équipe-école.  

Il est proposé par Mme Manon Barbeau d’approuver le projet de convention de 

gestion et de réussite éducative. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

7. Salon du livre 

Il est proposé par M. Jean-François Dubé de mandater Mme Fortin à conclure une 

entente de service avec la Librairie Boyer en vue de la tenue d’un salon du livre le 

mardi, 12 avril 2011. Mme Beaulieu, directrice adjointe s’assurera que : 

 une place de choix soit faite à la littérature québécoise; 

 la sélection de livres soit de bonne qualité; 

 le nombre de livres pour adultes soit limité; 

 les jouets et babioles ne soient pas présents. 

ADOPTÉE À LA MAJORITÉ 

8. Modification au calendrier des séances : déplacer la séance du 12 avril 2011 

Mme Fortin propose de devancer la séance du 12 avril au 5 avril 2011 en raison de 

la tenue du Salon du livre. Il est proposé par Mme Nadine Lussier d’accepter la   

modification au calendrier. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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9. Affaires diverses 

Aucun point 

       

Points de suivi 

10. Campagne de financement 

Les revenus nets générés par la Campagne de financement s’élèvent à 12 098$. 50% 

des sous recueillis serviront au projet « cour de récréation », 25% pour les activités 

spéciales et semaines thématiques et 25% pour les fournitures collectives. 

11. Aménagement de la cour 

Mme Fortin n’a reçu, à ce jour, aucune demande de pochette pour la recherche 

de commanditaires de la part des membres du CÉ. Un montant de 6 049$ a été 

réservé pour le projet.  

12. Vérification de la liste des membres du CÉ 

Les membres ont vérifié l’exactitude de la liste membres du CÉ. Elle est conforme.   

 

Points d’information 

 

13. Parole au représentant de OPP 

Le représentant est absent compte tenu du souper de Noël. 

14. Parole au représentant au Comité de parents 

Monsieur Brûlé nous fait un court résumé des points discutés lors de la rencontre du 

comité de parents. Les objectifs discutés étaient les suivants :  

1. Soutenir les parents en lien avec la réussite des jeunes. 

2. Soutenir les membres du Comité de parents. 

3. Représenter et exprimer l’opinion des parents à l’égard des problèmes 

particuliers. 

4. Répondre aux consultations de la commission scolaire. 

15. Parole à la responsable du Service de garde 

Aucun point 

16. Parole aux membres 

Mme Isabelle St-Cyr explique que les 5
e
 et 6

 e années
 iront voir « Secondaire en 

spectacle » le lundi 20 décembre. Ils devront donc raccourcir leur heure du dîner afin de 

quitter à temps pour se rendre à pied à l’école secondaire de Chambly.  
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Elle explique également que les élèves de 6
e
 année resteront à l’école en soirée pour 

une activité de Noël avec souper. Les élèves auront le choix de commander du poulet, au 

prix de 5 $ ou d’apporter leur lunch froid. 

 

17. Parole au public 

Aucun public 

 

18. Information de la direction 

Mme Fortin explique que la « contribution volontaire » demandée en début d’année 

avec la facturation aux parents a permis de ramasser 6 029 $. 75 % des familles ont payé 

cette contribution. Avec cet argent, l’école pourra acheter du matériel plus dispendieux. 

Une liste du matériel acheté sera présentée au CÉ de fin d’année. Une lettre sera 

également envoyée aux parents pour les remercier et leur présenter les achats faits. 

 

Dans le dossier des Tableaux interactifs, 5 nouvelles classes en seront équipées 

portant à 8 le nombre de tableaux installés à Sainte-Marie. 

 

19. Affaires diverses 

Aucun point 

20. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Mme Tiffany Senécal de lever l’assemblée à 19h20. 

 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

Notes prises par Mme Tiffany Senécal et Claire St-Jean, secrétaires 

  

 

---------------------------     --------------------------------                -----------/------/------- 

Linda Fortin, Directrice    Jean Brûlé, Président          Date d’adoption du procès-verbal 


